

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul **PERANCANGAN FRAMEWORK INTEGRASI MANAJEMEN STRATEGI DENGAN PROSES BISNIS GUNA MENUNJANG KINERJA KORPORASI (Studi Kasus : PT. Indo Tambangraya Megah, Tbk).**

Sholawat serta Salam semoga tetap terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat-sahabatnya dan para pengikut beliau yang telah dengan ikhlas memeluk agama Allah SWT dan mempertahankannya sampai akhir hayat.

Alhamdulillah, Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih serta salam ta'dzim buat kedua orangtua yang telah jerih payah serta mendoakan selalu penulis dalam perjuangan menunaikan salah satu episode hidup dalam menuntut ilmu, terhatur juga kepada Bapak Dr. Achmad Hidayat Sutawijaya, M.Com, M.Phil, CSCP selaku dosen pembimbing Tesis yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat. Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Dr. Dewi Nusranigrum, SE, M.Si, selaku Penguji pada Seminar Proposal, Dr. Rosalendro Eddy Nugroho, M.Si dan Dr. Ir. Hasmand Zusi, M.Sc selaku Penguji pada Seminar Hasil dan Sidang Akhir.

Tidak luput penulis berterimakasih kepada Ketua Program Studi Dr. Aty Herawati, MSi, Demikian juga penulis menyampaikan terimakasih kepada seluruh dosen dan

staf administrasi Program Studi Magister Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih yang tidak terhingga kepada Istri, belahan hati serta anak-anak yang dengan penuh dengan sabar, kasih sayangnya mendorong penulis untuk berkarya dan menyelesaikan karya ilmiah ini meskipun dalam berjarak ratusan kilometer, namun doa dan semangatnya selalu terasa.

Semoga segala bimbingan dan bantuan yang telah diberikan dapat menjadi amal hasanah, masalah dan mendapatkan ridlo dari Allah SWT dengan teriring doa Alhamdulillah Jazakumulloh Khoiro.

Sebagai penutup penulis menyadari bahwa masih banyak kekhilafan dan kekurangan dalam penyusunan Karya Ilmiah ini. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan sumbang saran dan penggenap guna lebih sempurnanya karya ilmiah yang penulis susun ini.

Akhirnya penulis berharap semoga karya ini dapat berguna, bermanfaat, barokah, masalah di Dunia dan di Akhirat. Allohumaamiin.



Salam Ta'dzim,

Penulis